



Marruecos Maravilloso

9 días y 8 noches en MP (desde Alicante)

Salida el 6 de abril



Tánger · Tetuán · Chaouen · Fez · Errachidia ·
Erfoud · Todra · Ouarzazate · Marrakech

Otra forma de viajar...



Día 6 Abril Alicante - Tánger

Salida desde Alicante a Tánger, a las 6.00 (escala en Madrid), llegada a 11.50.

Tras la llegada a Tánger, presentación de nuestro guía marroquí y traslado en nuestro autobús al hotel. Por la tarde visita de la ciudad. El nombre de Tánger está lleno de resonancias míticas desde la antigüedad, pintores, (Matisse, Delacroix), escritores (Tennessee Williams, Truman Capote, Paul Bowles), multimillonarios (Barbara Hutton, Malcolm Forbes) o músicos (Igor Stravinski), se han enamorado de esta ciudad y la han hecho famosa por el mundo entero. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Día 7 Abril Tánger – Tetuán – Chaouen

Desayuno en el hotel y salida hacia la magnífica ciudad de Tetuán. Visita panorámica de la ciudad. Almuerzo en restaurante local y partimos rumbo Chaouen, donde podremos pasear por este pequeño y pintoresco pueblo de casas azules a pie de las montañas rifeñas.

Cena y alojamiento.

Día 8 Abril Chaouen – Fez

Desayuno y continuación hacia Volubilis, donde visitaremos las famosas ruinas romanas con nuestro guía para que nos explique la importancia de este sitio arqueológico. Tras la visita, pasaremos por Meknés, donde comeremos en un restaurante local y visitaremos la ciudad, una de las principales ciudades Imperiales de Marruecos, antigua capital de la dinastía alatuíta.

Finalizada la visita nos dirigiremos hasta Fez.

Cena y alojamiento.

Día 9 Abril Fez

Hoy dedicaremos el día entero en conocer la ciudad de Fez, capital religiosa del país. Visitaremos las puertas doradas del Palacio Real, visitaremos la antigua Medina, la fuente de Nejjarine (una de las más bellas de la medina), la Mezquita Karaouine (que alberga uno de los principales centros culturales del Islam), la sede de la Universidad y el Mausoleo de Moulay Idriss. Nos detendremos en el famoso barrio de los curtidores, único en el mundo. Parada para el almuerzo y por la tarde continuaremos con la visita, paseando por los barrios artesanos divididos por gremios.

Cena y alojamiento.



Día 10 Abril Fez – Errachidia – Erfoud

Desayuno.

Salida hacia Ifran, ciudad con características europeas por la que realizaremos un breve paseo y cruzaremos sus bosques de cedro hasta llegar a la ciudad de Midetl. Almuerzo y continuación hacia la capital de la zona de Tafilalet, Errachidia. Realizaremos un breve paseo y continuaremos hacia el pueblo de Erfoud, antiguo centro comercial y puerta del verdadero desierto.

Cena y alojamiento.

Día 11 Abril Erfoud – Todra – Ourzazate

Desayuno. Si el tiempo nos lo permite saldremos a contemplar el bello espectáculo del amanecer. A continuación, nos dirigimos hacia Rissani, cuna de la actual dinastía y antiguo centro comercial. Visita panorámica y partiremos hacia las “Gargantas del Todra”. Almuerzo y dirección hacia Ourzazate vía “la ruta de las kasbahs”, una serie de fortalezas de adobe con torres almenadas.

Almuerzo y continuación hacia Marrakech.

Cena y alojamiento.

Día 12 Abril Ourzazate – Marrakech

Salida hacia las montañas del Alto Atlas hacia Col de Tizi N’Tichka, hasta llegar a uno de los puntos más importantes del viaje: la Kasbah de Ait Ben Hadju. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es el ksar (kasbah-alcazaba) más importante del sur marroquí. Ha servido como escenarios en numerosas películas.

Almuerzo y continuación hacia Marrakech.

Cena y alojamiento.

Día 13 Abril Marrakech

Visita de la ciudad de Marrakech. Veremos el majestuoso minarete de la Kutubia, la torre gemela de la Giralda de Sevilla y las Tumbas Saadies.

La visita culminará en la Plaza Yemaa el Fna, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Tiempo libre en la plaza.

Regreso al hotel para prepararnos para nuestra cena de despedida en un palacio dentro de la medina de Marrakech.



Día 14 Abril Marrakech - Alicante

Desayuno en el hotel y tiempo libre hasta la hora de regreso.

Vuelo con salida a las 17.25 (Iberia), escala en Madrid, llegando Alicante a las 23.40

¿Qué incluye el viaje?

Vuelos internacionales

Autobús de acercamiento

Régimen de media pensión

Salidas con guía acompañante en español desde Alicante

Guía acompañante marroquí de habla hispana durante el circuito

Transporte en autocar privado

7 comidas en restaurantes locales

1 cena de despedida en un palacete dentro de la media.

Precio por persona

1.386 euros

Hoteles

H. Movenpick 5* (Tánger)

H. Parador 4* (Chaouen)

H. Merinides 5* (Fez)

H. Xaluca 4* (Erfoud)

H. Kenzi Azgour 4* (Ouarzazate)

H. Atlas Medina 5* (Marrakech)

- Itinerario sujeto a modificaciones dependiendo de los cambios en los horarios de las aerolíneas.
- Viaje afecto a la Ley de Viajes Combinados 21/1995 salvo en lo que se refiere a los gastos de anulación del viaje, ya que se trata de un viaje organizado con condiciones especiales de contratación.
- Condiciones de gastos de cancelación: **consultar**.
- Calendario de pagos: **consultar**.

INFORMACIÓN DE INTERÉS

Marruecos es un país situado en el norte del continente africano, separado por apenas 14 km de España, esta nación está bañada por el mar Mediterráneo por el norte y por el oeste por el océano Atlántico. Cuenta con una población de aproximadamente 33 millones de personas y con una superficie de medio millón de kilómetros cuadrados. Los idiomas oficiales son el árabe y el bereber, aunque también se hablan otras lenguas como el francés y el español.

Marruecos ofrece un sinfín de experiencias, desde recorrer sus medinas a dormir en una jaima en pleno desierto del Sáhara.

Documentación necesaria

- Pasaporte (obligatorio)
- Visado (dependiendo del país de origen, para los ciudadanos españoles no es necesario)

Vestimenta

El equipaje apropiado dependerá en la época y la zona a la que se vaya a viajar. Es aconsejable llevar ropa cómoda y ligera y calzado transpirable.

Por otro lado, no hay que olvidar que Marruecos es un país musulmán, por lo que es aconsejable vestir de manera prudente, sobre todo si se tiene previsto visitar centros religiosos o lugares rurales donde la población no está acostumbrada a ver mujeres con ropa corta o ceñida.

Para el desierto, es aconsejable llevar calzado cerrado y transpirable, pañuelo para cubrir la cara, gafas de sol y algún abrigo para la noche.

Condiciones sanitarias

Marruecos es uno de los países africanos con menos riesgos sanitarios. Aun así, los tratamientos médicos pueden ser muy caros, por lo que lo mejor es llevar un buen seguro de asistencia.

Algunos consejos sanitarios son:

- No beber refrescos de los puestos ambulantes.
- Sólo beber agua embotellada.
- Evitar el hielo.
- Evitar comer verduras crudas.

Monedas, bancos y propinas

La moneda oficial es el Dirham. Es posible conseguirlos en España y a la entrada del país. Aproximadamente 1Eur son 10 Dh. Es aconsejable cambiar el dinero a la moneda local, porque aunque se puede pagar el Euros, es conveniente para salir beneficiados con el cambio.

Electricidad

La electricidad es de 220v y los enchufes de tipo continental, igual que en España. En las zonas rurales sí que es posible que nos encontremos con tensiones de 110v, 115v y 125v, pero cada vez están desapareciendo más.

Fumar y beber alcohol en Marruecos

En 2008 se aprobó una ley que prohíbe fumar en todos los lugares públicos cerrados y medios de transporte así como su venta a los menores de 18 años. Sí que se permite fumar en las terrazas de los restaurantes, cafeterías y espacios abiertos.

Está mal visto fumar junto a las familias que estén comiendo y durante el Ramadán los musulmanes tienen prohibido fumar durante el día, por lo que se aconseja respeto y ser discretos al fumar en lugares públicos.

El alcohol está prohibido en la religión musulmana y su venta está limitada. En algunos restaurantes, discotecas y hoteles sí que podrán servir alcohol, pero a un precio mayor del que estamos acostumbrados.

Internet y Wifi

Muchos restaurantes y hoteles disponen de conexiones Wifi, incluso en lugares remotos como pueblos aldeas o en el desierto, los hoteles disponen de Wifi para los clientes.

Idioma

En Marruecos se hablan unos u otros idiomas. Los idiomas oficiales del país son el árabe y el francés, aunque este último se utiliza más en el ámbito administrativo.

En la zona norte del país gran parte de la población aún habla español debido a la influencia que dejó el protectorado español en la zona. En la zona sur ocurre lo mismo pero con el francés. El inglés se habla en algunos hoteles y ciudades turísticas.

Clima

En la zona norte y costera del país el clima es moderado y subtropical, más característicos de la parte mediterránea.

En el interior el clima es mucho más extremo, con inviernos muy fríos y con veranos que superan los 40 grados.

En el desierto incluso durante el verano las noches son frescas y durante el invierno en las noches las temperaturas son muy bajas.

CONDICIONES GENERALES

LOS PRECIOS INCLUYEN

El transporte en avión, autobús, el alojamiento en hoteles de la categoría indicada; las comidas en ruta que figuran en el programa; las tasas; asistencia técnica durante el desarrollo del viaje.

LOS PRECIOS NO INCLUYEN

Los servicios que no figuren en el itinerario, las visitas y excursiones facultativas, y toda clase de extras, tales como vinos, licores, planchado de ropas, etc., así como el servicio de que dispusieran los hoteles pero no estén incluidos expresamente en los precios anunciados.

DOCUMENTACIÓN

Como el pasaporte es un documento personal, la responsabilidad de su posesión, como de tenerlo totalmente en regla, corre por cuenta del viajero. El organizador asesorará e informará sin percepción económica, ni responsabilidad de ninguna clase.

Si por cualquier circunstancia ajena al organizador, al viajero se le negase la entrada al país, por carecer de requisitos legales, el organizador declina de toda responsabilidad, siendo por cuenta del viajero los gastos que se originen, aplicándose en estas circunstancias las condiciones establecidas por anulaciones o desistimiento voluntario de servicios.

REEMBOLSOS

En caso de que los precios indicados, por la circunstancia justificada que fuera, sean objeto, de modificación, el viajero tendrá derecho a optar entre aceptar las modificaciones o quedar libre su compromiso, haciéndose reembolsar el importe satisfecho. Ni la agencia organizadora ni el viajero tendrán derecho a indemnización alguna. Los reembolsos se tramitarán siempre al finalizar el viaje en la oficina inscriptoria. No se efectuará devolución por servicios no utilizados voluntariamente por el pasajero.

ALTERACIONES

La agencia organizadora se reserva el derecho de alterar el recorrido del itinerario, modificar la hora de salida, sustituir cualquiera de los hoteles previstos por otros de categoría similar, proceder a la anulación del viaje, siempre que existen razones de fuera mayor, tales como alteraciones en la tarifa, no se cumple el mínimo de participantes, sin que el cliente tenga derecho a reclamación alguna. Así mismo, la agencia organizadora se viera en la precisión de anular el viaje, este no tendrá más derecho que al total reembolso del importe satisfecho. En caso de huelga, ya sea antes o durante la realización del viaje, por parte de uno o varios de los proveedores incluidos en el mismo, el organizador se compromete a realizar cuantas gestiones estén a su alcance. En cualquier caso, las incidencias económicas que resultasen

serán de la exclusiva cuenta de los clientes, quedando el organizador eximido de toda responsabilidad.

RESPONSABILIDADES

La agencia organizador declara explícitamente que obra únicamente como intermediaria entre viajeros y entidades o personas encargadas de facilitar los servicios que constan en el itinerario.

Las compañías aéreas y terrestres que intervienen en estos viajes, no podrán considerarse responsables de cualquier acto, omisión o irregularidades que puedan acaecer al viajero durante el tiempo que éste permanezca fuera de los respectivos medios de transporte. El contrato de pasaje constituirá el único lazo que une a la compañía transportista y al comprador.

La agencia organizadora no tendrá ninguna responsabilidad en las posibles anulaciones que se puedan producir en los medios de transporte debido a las condiciones meteorológicas adversas.

ACEPTACION DE ESTAS CONDICIONES

El hecho de la inscripción para tomar parte de este viaje implica la plena aceptación por parte del viajero, de todas y cada una de estas condiciones general

Si estás interesado en viajar con nuestro Club de Viajes:

E-mail: clubdeviajesalicante@gmail.com

Teléfono: 965 124 030

O si quieres llámanos o envíanos un **whatsapp** a:

David Marín 629 458 028

Lydia González 645 904 494



Puedes ver todas nuestras salidas en la **web**:

<https://club-de-viajes-alicante-by-latitud-cero.site123.me/>

Y mantenerte informado de todas las **novedades**



Responsable de organización técnica (Licencia agencia de viajes CVm-699A)



latitud cero viajes

Otra forma de viajar...

CLUB | DE VIAJES
ALICANTE
by Latitud Cero